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Vista desde Guayacán hacia la Herradura de
Coquimbo, cuando la ciudad aun no crecía tanto.
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Marcha de pampilleros
Ayer, por el centro de Coquimbo había algunos co-
merciantes de la Pampilla con tumbas del alcalde Ma-
nouchehri. Sin duda que las protestas contra la ac-
tual administración hace rato que cambiaron de color,
con duras interpelaciones al jefe comunal.

Desagradable
Se ha vuelto muy desagradable la invasión de pro-
paganda en Youtube de cierto candidato. Aparece
hasta en la sopa, cuando no queremos saber nada
de política, ahí aparece él con ese tonito malo.

Mientras la ministra Ca-
mila Vallejo realizaba un pun-
to de prensa frente al gobier-
no regional de Coquimbo, una
multitudinaria marcha de pro-
fesores, liderados por los di-
rigentes del gremio, llegó para
presentar sus quejas sobre la
deuda previsional de la Cor-
poración Municipal Gabriel
González Videla.

Si bien guardaron silen-
cio mientras la ministra daba
sus declaraciones, al momen-
to de cerrar el punto de pren-

En medio de actividad del martes:

Profesores irrumpen con marcha en Gobernación
Docentes rechazan
509 millones de pesos
propuestos por el
seremi de Educación de
Coquimbo, por conside-
rar que el monto ofreci-
do es demasiado bajo
para el nivel de deuda
de la corporación.

sa y ver a la autoridad ingre-
sar al edificio de gobierno, al-
zaron la voz, exponiendo sus
peticiones y llamando a la vo-
cera de gobierno a escuchar
sus problemáticas.

Luego de minutos de
manifestación pacífica por
parte de los docentes, miem-
bros de la directiva gremial
lograron ingresar al edificio
para conversar con la minis-
tra, así lo comentó Dobrana
Clift, vicepresidenta del Cole-
gio de Profesores de La Se-
rena. «La ministra Vallejo nos
recibió y estaba el delegado
presidencial, les planteamos
toda esta problemática para
buscar soluciones».

Propuesta rechazada

La determinación de los
docentes de acudir a la voce-
ra de gobierno sería debido
al rechazo que les generó la

propuesta recibida el lunes
por parte del seremi Nicolás
Pérez, la cual, según nos
explica la vicepresidenta del
gremio, pretendía terminar
con la paralización con la
promesa del pago de una pe-
queña fracción de la deuda.
«Se nos llamó de manera ur-
gente a las 17:30 de la tar-

de, nosotros esperanzados
de que íbamos a tener noti-
cias diferentes, y no fue así,
fue más de lo mismo, nos
sentimos un poco amedren-
tados (…) se nos propuso
una mesa bajando nuestra
movilización, con un piso
muy bajo de negociación
que era a través del segun-

do convenio, el cual abarca-
ba $509 millones, eso corres-
ponde al 13.8% de la deuda
nominal, y encontramos que
era una cantidad mínima».

La dirigente gremial ase-
gura que las bases exigen el
pago de toda la deuda, y que,
si bien puede haber flexibili-
dad de cara a negociaciones,
siempre el foco será lograr la
totalidad o un porcentaje con-
siderable que responda a lo
exigido por las bases. «Nues-
tros colegas apuntan al pago
total, pero siempre hemos
pensado que nuestra nego-
ciación debe ir más cerca
del todo que de la nada, en-
tonces ahí tenemos que fle-
xibilizar de cierta manera, sin
olvidar que lo que nosotros
queremos es el pago total, allá
apuntamos, pero para sen-
tarnos a negociar debe ha-
ber una propuesta mayor a
la que existe actualmente».
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